



COMMUNIQUÉ – CHANGEMENTS AU SEIN DE L'ÉQUIPE FDG

La Fondation est fière de vous présenter **Rose Rodrigue** qui se joint à l'équipe comme **coordonnatrice des services aux organisations, secteur région de Québec, le 27 mars prochain.**

Œuvrant professionnellement auprès de l'être humain depuis bientôt 5 ans, le besoin constant de nouveaux défis et sa curiosité face aux enjeux actuels de notre société l'ont amené à poursuivre ses études en gestion de projets, et parallèlement, entamer son parcours au baccalauréat en développement durable du territoire, profil gestion des organisations.

Nourrie par ces connaissances du territoire de Québec, membre d'un conseil d'administration d'un organisme communautaire, et différentes compétences acquises dans différents milieux, elle pourra contribuer aux réflexions et plan d'action de la Fondation en matière d'enjeux sociaux qui nous préoccupent. Nous lui souhaitons la bienvenue.

Rose Rodrigue et Valérie Plouffe assumeront chacune le rôle de coordonnatrice des services aux organisations. Rose sera responsable du territoire de la **région de Québec** et **Valérie Plouffe** du territoire de la **région de Montréal.**

Un autre changement important se dresse à l'horizon pour le printemps.

Johanne Beauvilliers, directrice générale actuelle, prendra sa retraite le 30 juin prochain après plus de 13 ans à la Fondation. Elle sera remplacée par **Valérie Plouffe** qui assumera le rôle de direction à partir du 1^{er} juillet prochain.

Nous souhaitons la bienvenue à Rose et nous avons bien hâte de vous la présenter!